

# CERTIFICATE

## La société

**Daudé Fabrication**  
Rue des Bas Fossés 1  
7090 Braine-le-Comte, BELGIUM

est autorisée, selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® et le rapport d'essais 1048, à utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX®



## pour les articles suivants:

**Boutons, boutons-pressions, calottes, griffes, ressorts, boules, œillets, rivets, boucles, crochets, agrafes – produits en laiton, cuivre, similor, acier, acier inoxydable – avec traitement de surface sans nickel – avec ou sans brossage (F6, F7, F4, M4, F2000, F2010, F2011, F41, F412, F60, F60MAT, F6033) – avec ou sans vernis**

Les résultats des contrôles effectués selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® Annexe 4, classe de produit I, ont été réalisés sur les articles susnommés et démontrent qu'ils respectent les exigences de l'écologie humaine du STANDARD 100 by OEKO-TEX®, actuellement définies dans l'Annexe 4 pour les articles pour bébés.

Les articles certifiés satisfont aux exigences de l'Annexe XVII de REACH (y compris l'utilisation de colorants azoïques, la libération du nickel, etc), ainsi qu'à l'exigence américaine concernant la teneur en plomb totale dans les articles pour enfants (CPSIA ; à l'exception des accessoires fabriqués à partir de verre).

Le titulaire de ce certificat, s'est engagé par une déclaration de conformité selon l'ISO 17050-1, d'utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX® uniquement sur les articles conformes à ceux initialement testés. La conformité est vérifiée par des audits.

**Le certificat 1405014 est valable jusqu'au 31.05.2018**

Zwijnaarde, 27.06.2017

Stijn Devaere  
Certification Officer



# CERTIFICATE

## The company

**Daudé Fabrication**  
Rue des Bas Fossés 1  
7090 Braine-le-Comte, BELGIUM

is granted authorisation according to STANDARD 100 by OEKO-TEX® to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark, based on our test report 1048



## for the following articles:

**Buttons, press fasteners, caps, springs, balls, eyelets, rivets, buckles, hooks, clasps – produced in brass, copper, similar, steel, stainless steel – with surface treatment without nickel – with or without brushing (F6, F7, F4, M4, F2000, F2010, F2011, F41, F412, F60, F60MAT, F6033) – with or without varnish**

The results of the inspection made according to STANDARD 100 by OEKO-TEX®, Appendix 4, **product class I** have shown that the above mentioned goods meet the human-ecological requirements of the STANDARD 100 by OEKO-TEX® presently established in Appendix 4 for baby articles.

The certified articles fulfil requirements of Annex XVII of REACH (incl. the use of azo colourants, nickel release, etc.) as well as the American requirement regarding total content of lead in children's articles (CPSIA; with the exception of accessories made from glass).

The holder of the certificate, who has issued a conformity declaration according to ISO 17050-1, is under an obligation to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark only in conjunction with products that conform with the sample initially tested. The conformity is verified by audits.

**The certificate 1405014 is valid until 31.05.2018**

Zwijnaarde, 27.06.2017

Stijn Devaere  
Certification Officer

